

# *Aumenta significativamente tasa de pobreza en Francia*

---



París, 17 oct (RHC) El número de personas por debajo del umbral de la pobreza aumentó en Francia durante el pasado año, sumándose cerca de 500 mil afectados, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística.

En el Día Mundial para la Erradicación de la Pobreza los datos son un revés para 9,3 millones de ciudadanos, que representan el 14,7 por ciento de la población y una alerta debido al significativo incremento registrado en 2018, después del estancamiento y un ligero retroceso de los dos años anteriores.

Una de las causas apuntadas por el informe es la ampliación de la brecha existente entre los ingresos del 20 por ciento de la población más rico y los del 20 por ciento más pobre, cuyo incremento fue el mayor de la última década.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/205187-aumenta-significativamente-tasa-de-pobreza-en-francia>



**Radio Habana Cuba**